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Тема главная на сегодня
- быть или не быть!

Ну началось, теперь С.В. держись!
И я держусь, просчитывая варианты…
Не получилось в лоб, тогда ИХ стая лис,
Нас атакует под зловещий бой курантов!!!

Напоминаю, что сначала
17.11.2020г, а теперь и 25.05.2021г
суд Ворошиловского района по
представлению Ворошиловской
прокуратуры согласно ст.20.29
КоАП РФ (западня для посетите-
лей соцсетей), наградил меня
статусом – «человек занимаю-
щейся экстремистской дея-
тельностью путём тиражиро-
вания материалов из Федераль-
ного списка экстремистских
материалов»

Но если в первом случае это
был каббалист Лайтман, чей
тест о том, что все руководи-
тели государств мира есть слу-
ги народа Израиля, внесён в Фе-
деральный список для того, что-
бы мы с вами не знали, как дума-
ют еврейские фашисты и не де-
лились этой информацией друг
с другом, то во втором случае
ОНИ, по инициативе некоего
Хирша, откопали мой пост на
стр. ВКонтакте аж!!! от
20.12.2015г. Это о нём  так шу-
мят  региональные  СМИ.

21.01.2021г, т.е. спустя месяц
после опубликования, материал
под названием «план истребле-
ния русской нации» (памятка для
участников московского конгрес-
са сионистов проходившего в
1988-1989г) включается в Феде-

ральный список и этот пост ле-
жит в забытьи 5 лет и 4 месяца,
всего с 2 просмотрами.

Но нужен вой вокруг экстреми-
ста-террориста Терентьева С.В.,
вот они и завывают, как в своё
время завывали об антисемите и
фашисте Терентьеве С.В. редак-
торы еврейских газет «Интер» и
«Городские вести».

Помните про холокостян с их
хуцпой по увековечиванию ста-
линградского холокоста и их дру-
зей-пособников из городской
думы; про депутатов городской
думы не желающих работать с
наказами; про генералитет кры-
шующий мошенников из Городи-
щенского района; про памятник
Сталину у панорамы Сталинград-
ской битвы?

Воют, сквозь зубы добавляя,
что Постановление не вступило в
законную силу.

27.05.2021г «друзья русского
народа» забанили Архив газеты
«Колоколъ». Не догадываетесь
чья это работа? Принимаем меры
по его восстановлению.

Читаем материал из интерне-
та: «Волгоградец оштрафован на
1,5 тыс. рублей за экстремистс-
кие посты в соцсети. Ворошилов-
ский райсуд назначил Станиславу

Хладнокровное убийство

Людей в России косит не ковид. Они просто не
должны доживать до старости.

Почти на каждом углу плакат
– «Иди, уколись, спаси свою
жизнь!». Рекламу антиковидного
укалывания раздают в торгушках.
Постоянно так или иначе вбрасы-
вается тема обязательной вакци-
нации. Все, якобы, для нашего
спасения. Власть так страстно
заботится о нашем здоровье. Так
страстно, как никогда прежде.

«Россия продолжает фикси-
ровать резкое ускорение есте-
ственной убыли населения. Чис-
ло смертей в стране в январе 2021
года увеличилось на 33,9%, со-
общил в пятницу Росстат. За ме-
сяц в РФ скончались 217,8 тыся-
чи человек — на 55,7 тысячи
больше, чем в тот же месяц год
назад. Зафиксированная Росста-
том месячная скорость вымира-
ния населения соответствует го-
довой смертности в 2,6 млн че-
ловек — рекордной за все время
статистики, охватывающей пери-
од с конца Великой Отечествен-
ной Войны».

Это все жертвы ковида?
Bloknot.ru, 11.02.2021 г.:

«COVID-19 не при чем: Мясников
назвал реальную причину высо-
кой смертности в пандемию. Врач
фактически поддержал убежден-
ность некоторых своих коллег в
том, что, уделяя все внимание
эпидемии, «забыли» о других
больных.

Причем, в России в 2020 году

зафиксирована рекордная смерт-
ность за последние 15 лет. Боль-
ные с иными заболеваниями не
получили адекватной помощи,
констатирует доктор Мясников.

Даже в Минздраве России
уже вынуждены были признать,
что избыточных смертей оказа-
лось слишком много, и коронави-
рус к ним не имеет отношения. В
частности, заместитель министра
здравоохранения Олег Гриднев
еще в мае 2020 года предупреж-
дал, что на увеличение леталь-
ных случаев может повлиять рез-
кое сокращение обращений к вра-
чам со стороны россиян, имею-
щих хронические заболевания.
Также чиновник высказал трево-
гу и по поводу психического здо-
ровья граждан, которое ухудша-
ется на фоне тревожных ново-
стей, нагнетания ситуации вок-
руг коронавируса, пугающих
предупреждений медиков. К
слову сказать, об этом постоян-
но говорят психотерапевты, ко-
торые считают, что в подобном
нагнетании нет необходимости.
А некоторые из врачей и вовсе
пришли к выводу, что все это
делается сознательно Роспот-
ребнадзором и правительством
с тем, чтобы манипулировать
людьми, отнимая их права под
видом заботы о здоровье.
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Терентьеву административное
наказание в виде штрафа. Уста-
новлено, что мужчина занимал-
ся распространением экстреми-
стских материалов в Сети.

- Терентьев С.В. распростра-
нял материалы, включенные в
федеральный список экстреми-
стских материалов, на своей
странице в социальной сети
«ВКонтакте», - пояснили в пресс-
службе облсуда.

Виновный в правонарушении
обязан выплатить штраф 1 500
рублей и удалить запрещенные
материалы.

Постановление пока не всту-
пило в законную силу.»

Почти сразу на электронную
почту ко мне упало и Предупреж-
дение Управления юстиции по
Волгоградской области. Даю вы-
держку из него.

«Вступившим в законную
силу постановлением Вороши-
ловского районного суда г. Вол-
гограда в действиях Терентье-
ва С.В. установлены признаки эк-
стремистской деятельности.

Согласно пункту 4 части 3
статьи 19 Федерального зако-
на от 19.05.1995 № 82-ФЗ «Об
общественных объединениях»
(далее — Закон Ns 82-ФЗ) лицо,
в отношении которого всту-
пившим в законную силу реше-
нием суда установлено, что в
его действиях содержатся при-
знаки экстремисткой деятель-
ности, не может быть учреди-
телем, членом, участником об-
щественного объединения.

В связи с вышеизложенным,
Терентьев С.В. подлежит исклю-
чению из числа членов Обще-
ственной организации.

Руководствуясь статьей 38
Закона № 82-ФЗ и статьей 7
Закона № 114-ФЗ, Управление
предупреждает Общественную
организацию о недопустимости
экстремистской деятельности
и требует, в срок до 02.07.2021г
провести соответствующие
мероприятия и представить в
Управление документы».

Помните боксёрские перчатки
на руках и луковая сеть на моём
лице во время посещения област-
ного суда при слушании дела об
отмене Постановлений губернато-
ра о масочно-перчаточном режиме?

Надеюсь, ответим так, что
смеяться будет и мал, и стар. И
мы над этим плотно работаем, не
забывая обжаловать то самое
Предупреждение в Минюсте и в
судебных инстанциях до Верхов-
ного суда. Мой пример будет под-
тверждением истинной цели за-
конодателей, создавших капкан
для нас с вами, и маскхалат для
еврейских фашистов. Статья Ро-
мана Юшкова, с момента её опуб-
ликования, стала для нас весо-
мым аргументом доказательства
захвата евреями власти в России.
Важно и то, что она не входит в
Федеральный список экстремис-
тских материалов.

(Продолжение, начало на стр.1)

СТРАХ В ТЕАТРЕ АБСУРДА
Юрий Рогозин.

Они очень боятся не успеть. Липкими руками пытаются держать в
страхе весь мир, но сами боятся больше всех.

Ведь если не боишься, не сунешь в карман газовый баллончик
Если не боишься, не будешь наращивать охрану всех мастей, не

станешь принимать законы, дающие своим защитникам неограничен-
ную власть, а себе – охранные грамоты.

Не боишься – не будешь посылать бездушных робокопов лупить
дубинками мирных сограждан. Не боишься - не будешь всех гнать на
прививки и строить бараки для непокорных. Не введешь в оборот пога-
ное слово локдаун, что в переводе означает помещение человека в
камеру для… его безопасности. Хм, гильотина - лучшее средство от
головной боли, да?..

Ими движет всепоглощающий страх.
Страх, что их ничтожно мало, они просто раздулись, как лягушки в

брачный сезон, и вот-вот лопнут.
Страх, что многие всё поймут прежде.
Страх, что сколько волка не корми, он всё равно в лес смотрит, а

охранникам сколько льгот и денег не давай, они в любой момент могут
развернуться.

Страх перед своими поварами и лечащими врачами.
Страх перед своим властителем, который под шляпой носит рога

и ходит на копытах, - что в будущей жизни он поставит их не снаружи
кипящего котла, а посадит внутрь.

А еще они помнят прекрасный Нюрнбергский процесс 1945-49-
го годов, он снится им в кошмарах, и их светящиеся в темноте
адренохромные глаза источают ужас: никакие миллиарды дол-
ларов не спасут их…

А страх – дурной помощник. Поэтому в дикой панике, суетясь, они
ошибаются каждый день, каждую минуту, путаются, противоречат друг
другу, самим себе, принимают дурацкие решения, доводят всё до пол-
нейшего абсурда, который в итоге их и погубит. Да, они обладают сак-
ральными знаниями, которые глубоко спрятали от остальных, да, часть
их верхушки общается со своим властителем напрямую, да, и это
кажется невероятным, но они могут заглядывать в грядущее! Однако
там они себя НЕ видят. И это их главный страх. Они не хотят верить в
то, что их там НЕТ. Они судорожно пишут книги и снимают кино о
«правильном будущем человечества», о том, что назад уже никогда
не вернуться, что лично от тебя ничего не зависит, а новый мировой
порядок неизбежен, ибо он - спасенье и счастье. Но это всего лишь
книги и фильмы с жалкими, продажными актеришками.

В слепой надежде обмануть себя и свой страх, они торопятся, как
тараканы, убегающие от безжалостного башмака. Но можно обманы-
вать многих и долго, а себя обмануть - не получится. Они действуют,
как заведенные, с утра до ночи с упоением врут сами себе, что, если
непрерывно сучить своими жидкими тараканьими ножками, они обя-
зательно всё успеют и там, в зазеркалье, за гранями их священной
пирамиды, всё будет сладко-сладко. Они фальшиво улыбаются себе
подобным и подбадривают друг друга, отлично зная, что всё это -
проклятое вранье.

Но ничего не могут с этим поделать, как ничего с собой не могут
поделать ночные мотыльки, летящие на гибельный огонь.

И то, что мы видим сейчас, на самом деле – агония.
Длинная, омерзительная агония.
Держитесь!!!

Хладнокровное
убийство

(Продолжение, начало на стр.1)

Глава «Лиги защитников паци-
ентов» Александр Саверский кон-
статировал, что с начала года по
ноябрь 2020 году в России скон-
чалось на 72 тысячи человек
больше, чем за такой же период в
2019 году. И эксперт не исключа-
ет, что в большинстве случаев
причиной смерти могла стать па-
ника, усилившая психологичес-
кие проблемы».

Вы понимаете в чем дело?
Причиной ускоренного вымирания
– стала организованная «борьба
с ковидом». Все это очень похо-
же на хладнокровное убийство.

Forbes.ru, 05.03.2021 г.: «Чем
обернулся запрет на плановую
госпитализацию из-за COVID-19.
В начале первой волны COVID-
19 российские власти открывали
новые ковидные центры на базе
существующих больниц. Плано-
вую госпитализацию «заморози-
ли». Двое больных из Санкт-Пе-
тербурга, страдающим редким за-
болеванием муковисцидозом
(МВ, генетическое заболевание,
нарушающее работу легких и дру-
гих органов), и одна в Перми по-
гибли из-за госпитализации в не-
профильные клиники в первую
волну коронавируса. «Они умер-
ли от несвоевременно оказанной
помощи, потому что отделения
пульмонологии, в которых лечат-
ся наши пациенты, были перепро-
филированы под COVID», — рас-
сказывает председатель обще-
ственной организации «Помощь
больным с МВ» Ирина Мяснико-
ва. Им было отказано в специфи-
ческой терапии, сообщает доклад
Всероссийского союза пациентов,
с которым ознакомился Forbes. В
докладе, описывающем положе-
ние больных, которым нужно по-
стоянное плановое лечение, при-
водятся примеры, что во многих
регионах — Башкирии, Волгоград-
ской, Калининградской, Нижего-
родской, Саратовской областях,
Хабаровском и Приморском кра-
ях, Татарстане и Томской области
— в период COVID-19 была не-
возможна госпитализация взрос-
лых больных муковисцидозом.

Больных с онкологией в Рос-
сии больше — почти 4 млн. С ди-
абетом — больше 5 млн. Судя по
докладу, в период коронавируса
трудности с плановой госпита-
лизацией испытывали больные
со многими серьезными заболе-
ваниями: онкологическими, рев-
матическими, эндокринологи-
ческими, СМА, рассеянным скле-
розом и другими.

«В начале первой коронави-
русной волны люди звонили в
больницы, а им отвечали: «Ниче-
го не знаем, с завтрашнего дня
больница закрыта, и помощь вам
мы оказывать больше не смо-
жем», — вспоминает Юрий Жу-
лёв, сопредседатель Всероссий-
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ского союза пациентов. — Люди
были в совершенной панике и не
понимали, что происходит». Речь
идет о тех пациентах, которые вы-
нуждены периодически ложиться
в стационар, обращаться в меди-
цинские учреждения, объясняет
он, и «это был полный шок».

Дело не только в больницах,
но и в персонале, поясняет Жу-
лёв. Мобилизация медиков, начи-
ная, от стоматологов и кончая хи-
рургами, привела к тому, что ока-
зывать помощь плановым боль-
ным оказалось некому, сетует он.

В докладе Союза пациентов
рассказывалось и о других слу-
чаев неоказания помощи во вре-
мя пандемии. Так, на телефонную
«горячую линию», электронную
почту и сайт «Движения против
рака» ростовские и пермские па-
циенты и их родственники жало-
вались, что из-за нехватки обяза-
тельных перед госпитализацией
тестов на COVID-19 они не успе-
вали пройти очередной курс хи-
миотерапии, говорится в докладе.
В Кемерово перед госпитализа-
цией нужно было ждать очереди
три-четыре недели, а организация
«Содействие больным саркомой»
сообщала, что в Чите был закрыт
онкологический диспансер и па-
циентам негде было проходить
плановое лечение. А министр
здравоохранения Кузбасса Миха-
ил Малин ответил Forbes, что «с
момента объявления режима по-
вышенной готовности 13 марта
2020 года онкологическая помощь
оказывалась в полном объеме».

Общество «Надежда», рабо-
тающее с пациентами, страдаю-
щими ревматическими заболева-
ниями, провело опрос, в котором
участвовали 250 человек из 54
регионов страны (есть в докладе).
У 90% возникли сложности с по-
лучением медицинской помощи;
21% получили отказ в госпитали-
зации для купирования обостре-
ния из-за карантина или перепро-
филирования больниц под борь-
бу с коронавирусом; 18% отказа-
ли в выдаче направления на гос-
питализацию, консультацию, об-
следование.

«Российская диабетическая
ассоциация» называет главной
проблемой в период COVID-19
плохую доступность плановой
эндокринологической помощи.
Например, в Пензенской области
больница с городским эндокрино-
логическим отделением была пе-
реформирована под прием боль-
ных коронавирусом, а такое же
отделение областной больницы
смогло принимать плановых
больных только с июля, но затем
снова было закрыто на карантин.

Когда первая волна коронави-
руса еще только поднималась,
российское Министерство здраво-
охранения 19 марта выпустило
приказ, посвященный профилакти-
ке и снижению рисков распростра-
нения COVID-19. В одном из при-
ложений к приказу главам регио-
нальных Минздравов и руководи-

телям медицинских организаций
предписывалось рассмотреть
«возможность переноса сроков
оказания медицинской помощи в
плановой форме, в том числе в
условиях дневного стационара».

Региональные власти начали
выпускать на основе приказа
Минздрава собственные указа-
ния. Московский департамент
здравоохранения 11 апреля опуб-
ликовал свой приказ, в котором
главврачам медучреждений, ко-
торые не оказывали помощь ко-
ронавирусным больным, предпи-
сывалось «обеспечить… госпи-
тализацию пациентов исключи-
тельно по экстренным показани-
ям… а госпитализацию пациен-
тов в плановом порядке не осу-
ществлять»».

То есть, принимались реше-
ния и выпускались приказы, кото-
рые предписали сокращение не-
обходимой помощи тяжело боль-
ным людям. Что неминуемо при-
вело к соответствующим послед-
ствиям.

Но это же не все…
Сообщение из "Российской

газеты" от 27.08.2020 г.: «Нацио-
нальная медицинская палата,
возглавляемая известным детс-
ким хирургом Леонидом Роша-
лем, выразила озабоченность
проектировками федерального
бюджета, которые предполагают
секвестировать расходы на госу-
дарственную программу "Разви-
тие здравоохранения". Предста-
вители медицинского сообщества
обнародовали заявление, приня-
тое на расширенном совете НМП.
"Нам не понятно предложение
Минфина России уменьшить рас-
ходы на здравоохранение на 252,7
миллиарда рублей в 2021-2023 гг.
При этом запланированное ранее
финансирование здравоохране-
ния мы считали недостаточ-
ным, а теперь и оно уменьшает-
ся", - говорится в обращении Нац-
медпалаты, подписанном Леони-
дом Рошалем».

Власть в тяжелейших услови-
ях принимает решение урезать
расходы на медицину. Это что
такое? Это как можно назвать?

Сообщение от 1 октября 2020
г. из "Новых Известий": «Россий-
ское правительство в 2021 году
значительно снизит расходы на
медицину. На финансирование
здравоохранения власти потратят
1,102 трлн, что на 162 млрд руб-
лей меньше расходов текущего
года».

Материал Семена Гальпери-
на, кандидата медицинских наук,
президента Лиги защиты врачей,
опубликованный в «Собеседнике»
№10 за 2021 г.: «В бюджете на
2021 год на здравоохранение вы-
делено на 25% меньше средств,
чем в 2020-м. И это несмотря на
все проблемы медицины, которые
высветила пандемия. К чему это
приведет, думаю, гадать не нуж-
но: у нас уже есть опыт оптимиза-
ции сферы в последние несколь-
ко лет. Помните, в начале эпиде-

мии обнаружилось, что у нас по-
чти нет инфекционных больниц и
специалистов? Потому, что их
закрывали и сокращали врачей.
Эффект от оптимизации, на мой
взгляд, можно сравнить с прово-
димой некогда коллективизацией.
Только ситуация идеологически
зеркальная: там речь шла о пере-
воде частной собственности в го-
сударственную, а в нашем слу-
чае – наоборот. Проходила завуа-
лированная приватизация соци-
альной сферы: закрывались
больницы, здания продавались в
частные руки, тем самым убирая
государственных конкурентов ча-
стных клиник...

В результате мы уничтожили
государственную медицину, но не
смогли создать и нормальной ча-
стной – большинству людей она
просто не по карману. Особенно
плохо в глубинке. Если честно, я
не знаю, с чем можно сопоставить
результаты этой реформы – воз-
можно, с какими-то военными го-
дами... И сейчас, во время пан-
демии, мы четко увидели, что
люди не могли получить нормаль-
ную помощь, если болели не ко-
видом: отменялись хирургические
операции, специалисты отклады-
вали приемы...».

Но! При этом не все сокраща-
ется… Сообщение с Раблер от 15
июня 2020 г.: «Продолжает увели-
чиваться поток бюджетных денег
в направлении спецслужб и пра-
воохранительных органов. По ста-
тье «национальная безопасность»
за январь-май правительство по-
тратило 773,7 млрд руб. – на 8,7%,
или 62 млрд руб. больше, чем го-
дом ранее.  На 8,6 млрд руб. вы-
росло финансирование МВД
(248,5 млрд руб.), на 9 млрд руб.
больше досталось Росгвардии
(91,1 млрд руб.), на 12 млрд руб.
увеличились ассигнования в бюд-
жеты ФСБ и ФСО («органы безо-
пасности», 135 млрд руб.). Расхо-
ды на госаппарат взлетели почти
на 20%, до 564 млрд руб. Практи-
чески вдвое подорожало содер-
жание администрации президен-
та (10,6 млрд руб.), на 10% - су-
дебной системы (69,9 млрд руб.)
и на столько же бюджет вырос
МИДа (156 млрд руб.). В сумме
на чиновников и силовиков ушло
33% всех потраченных прави-
тельством денег – 2,746 трлн руб-
лей из 8,3 трлн».

Приоритеты этой власти – по-
нимаете какие?

Сайт «Агентство страховых
новостей», материла от 27.10.2020
г.: «Государственная Дума РФ
приняла в первом чтении поправ-
ки в законопроект «Об обязатель-
ном медицинском страховании» в
РФ». «Теперь все организации
страны могут отказывать пациен-
ту в оказании медицинской помо-
щи. Захотел — взял на лечение,
не захотел — нет», — говорит
Алексей Старченко, член Обще-
ственного совета по защите прав
пациентов при Росздравнадзоре.
Это не только прямое нарушение

прав пациента на доступность ме-
дицинской помощи, гарантирован-
ное Конституцией, но и прямая
«подстава» врачей медицинских
организаций под уголовную ста-
тью, а именно — 124 статью УК РФ
«Неоказание помощи больному».

Если раньше, отказ в меди-
цинской помощи пациенту был
недопустим, и в соответствии 323-
ФЗ «Об основах здоровья граж-
дан РФ» медицинская организа-
ция за это нарушение должна
была нести ответственность, то
теперь это не так, что полностью
противоречит положениям зако-
на, который гарантирует пациен-
ту реализацию таких основных
принципов охраны здоровья, как
социальная защищенность в слу-
чае утраты здоровья, доступность
и качество медицинской помощи.
Об этом прямо говорится в зак-
лючении к проекту изменений со
стороны правового управления
Государственной Думы.

Наделяя медицинские органи-
зации правом отказа в медицинс-
кой помощи пациентам, ФОМС
преследует свои экономические
цели. Денег ОМС на финансиро-
вание здравоохранения не хвата-
ет, а как отмечает глава Фонда,
«в любых ограниченных ресурсах
должны быть правила их распре-
деления и потребления». Обезпе-
чивая клиникам право в отказе от
приёма пациентов, ФОМС пыта-
ется бороться со «сверхобъёма-
ми», т.е. сократить медицинскую
помощь, которая оказана сверх
плана программы ОМС и требует
дополнительного финансирова-
ния. Объёмы медицинской помо-
щи определяют комиссии терри-
ториальных фондов, а в феде-
ральных медицинских центрах,
согласно поправкам к закону, чи-
новники из Минздрава и ФОМС.
«Сегодня потребность россиян в
медпомощи не соответствует
нормативам её финансирования,
установленным органами управ-
ления здравоохранения в регио-
нах. Но, решая вопрос экономи-
ческих расчетов в системе ОМС,
чиновники попросту не думают о
человеке, о пациенте. Пациенты
будут массово сталкиваться с
такими ненаказуемыми отказа-
ми», — подчеркивает Старченко.

Таким образом, если объёмы,
например, в региональной меди-
цинской организации или в феде-
ральным центре, который специ-
ализируется на оказании сложной
и дорогостоящей высокотехноло-
гичной помощи, будут исчерпаны,
у медицинской организации есть
гарантированное право отказать
пациенту в оказании услуг».

Сайт Medvestnik.ru сообщает:
«Мониторинг правоприменения
закона о реформе системы ОМС,
вступившего в силу 2021 году,
показал неутешительные резуль-
таты. Об этом сообщила первый
заместитель председателя Коми-
тета Госдумы по федеративному
устройству и вопросам местного
самоуправления Ирина Гусева.



Ее выступление опубликовано на
сайте фракции «Единая Россия»
в нижней палате парламента 28
апреля.

Депутат ссылается на данные
об обращениях граждан в страхо-
вые медицинские организации
(СМО). По информации Всерос-
сийского союза страховщиков,
объем жалоб пациентов на каче-
ство и доступность медицинской
помощи в 2021 году растет.

«В первом квартале количе-
ство таких обращений увеличива-
лось с динамикой более 30–50%
в месяц. Причем весьма суще-
ственным оказывается объем об-
ращений на взимание в ФМО де-
нежных средств с пациентов (по-
казатель достигает 10% в общей
структуре обращений) за помощь,
безплатность которой гарантиро-
вана государством», – констати-
ровала Гусева, отметив, что боль-
ше всего обращений поступает по
Москве, Московской области и
Санкт-Петербургу, где сосредото-
чены ведущие медицинские цен-
тры страны.

По словам депутата, в 2021
году появились вопиющие факты
отказов в лечении в федеральных
медцентрах по причине якобы
окончания квот на лечение по
ОМС. Гусева привела пример он-
копациентки, которая с 2013 года
получала лечение в одной из
ФМО, но в феврале была вынуж-
дена оплатить из собственных
средств не только рекомендован-
ные врачами исследования, но и
консультации специалистов по
основному заболеванию, хотя
имела на руках направление на
лечение. Руководство клиники
объяснило, что такая ситуация
связана с финансовым обеспече-
нием в системе ОМС».

Статья с сайта «КП Барнаул»
от 12 апреля 2021 г.: ««Барнауль-
ский врач-ренгенолог Татьяна
Щегарцова, взорвавшая в про-
шлом году сеть постом про ковид,
рассказала о проблеме недоступ-
ности медпомощи в алтайских
селах и дефиците кадров.

- Мы живем вроде бы в циви-
лизованной стране. Но когда про-
езжаешь по нашим отдаленным
районам типа Хабаров, Бурлы,
Курьи, понимаешь, что у людей
медпомощи - ноль. Хочется на-
писать о скринингах, а потом ду-
маешь, ну напишу про маммогра-
фию и колоноскопию, а что тол-
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ку? Маршрутизация какая? Когда
в деревне фельдшера нет, тут не
до эндоскописта. Какая, блин,
доказательная медицина? - напи-
сала Татьяна Щегарцова на сво-
ей странице в Instagram.

Как пишет медик со ссылкой
на ВОЗ, главная причина такого
провала - это кадровый дефицит.
По словам Татьяны Щегарцовой,
оптимизацию здравоохранения
проводили экономисты, совер-
шенно не представляющие, что
такое расстояния между насе-
ленными пунктами в Сибири.

- В итоге сельская медицина и
медицина малых городов практи-
чески уничтожена. Кроме того,
после окончательной отмены ко-
видных выплат, ждите новый от-
ток врачей и медсестёр из регио-
на и страны, - резюмирует медик.

По официальным данным, на
сегодняшний день в регионе не
хватает 2,5 тысяч медиков - 713
врачей и 1799 специалистов сред-
него звена. Об этом 7 апреля со-
общили министр здравоохранения
края Дмитрий Попов. Особо остро
дефицит ощущается среди участ-
ковых терапевтов - не хватает 200
человек и еще 100 педиатров».

Я, думаю, так дела обстоят не
только в Барнауле. Фактически в
России под прикрытием пандемии
сворачивается система здравоох-
рания. И запущен процесс уско-
ренной утилизации населения.

При этом представители
«партии власти» выступают с
весьма откровенными заявлени-
ями. Вот, что заявил нам член
«Единой России» Александр
Ильтяков: «Давайте будем чес-
тными. Что такое пенсия? Че-
ловек дожил до пенсии - это стра-
ховой случай. Ты уже перешаг-
нул тот порог, который тебе
отмерен прожить: 60-65 лет.
50% не должны вообще дожи-
вать. Так устроена пенсионная
система - это математически
все высчитывается. Цинично?»

Все ясно сказано? Надо пла-
тить всю жизнь в Пенсионной
фонд, но половине не разреше-
но пережить отмеренный порог в
60 лет. Они должны умереть. Та-
кова система. Она так построена
и устроена. А если умереть в 50
лет? Еще лучше? Так какая сис-
тема здравоохранения должна
существовать при такой цинич-
ной логике?

В. Пушкин

Писатель Вячеслав Манягин
Путин высказался

против обязательной
вакцинации от COVID-
19, - сообщает агент-
ство Регнум.ру. «Я хочу
ещё раз обозначить
свою позицию. На мой
взгляд, вводить обяза-
тельную вакцинацию
нецелесообразно и
нельзя», - заявил он 26
мая на совещании с
правительством по эко-
номическим вопросам.

Заметьте, как он от-
межевался от возмож-
ных непопулярных мер
накануне выборов: на
его взгляд нельзя. Од-
нако, что если прави-
тельство или ГД при-

мут соответствующие постановления, законы или указы об обяза-
тельной вакцинации? Мы же помним очень хорошо, что по повыше-
нию пенсионного возраста у Путина было такое же мнение, и даже
более категоричное: пока он президент, пенсионный возраст подни-
мать не будут. Однако, подняли. И он "смирился" с "необходимос-
тью". Поэтому у меня лично, как у человека, почувствовавшего на
своей шкуре это президентское "смирение" и фальшивые обеща-
ния, никакого доверия к его новым мнениям и заверениям нет и не
может быть принципиально.

Обязательную вакцинацию решили протащить не общероссийс-
ким законом, а постановлениями главврачей российских регионов.
Начать решили с Якутии. А почему бы нет?

Власти Якутии обязали
работодателей вакцинировать
всех сотрудников от COVID-19

Главный санитар-
ный врач Якутии Мар-
гарита Игнатьева 19
мая подписала По-
становление, в соот-
ветствии с которым
все организации и ин-
дивидуальные пред-
приниматели региона
должны обеспечить
вакцинацию своих со-
трудников от корона-
вируса.

1.То есть, не реша-
ясь нарушать конституцию РФ, власти страны пошли обходным пу-
тем - через регионы, как уже не раз делали во время лже-пандемии.

При этом подло и нагло нарушая конституционные права граждан,
сами власти показательно остаются в стороне: 21 мая заместитель
министра здравоохранения Олег Салагай заявил, что вакцинация яв-
ляется добровольной.

2.Так что, пока власть сквозь зубы говорит о добровольности вак-
цинации и делает вид, что она ни при чем, постановления об обяза-
тельности прививок принимают главврачи, а принуждают к вакцина-
ции своих работников предприниматели, которым грозят штрафы в
200 тысяч рублей. Понятно, что за такие деньги любой предпринима-
тель скрутит своего работника в бараний рог. Тем более, что хозяину
дано право "отстранять работника от работы" - т.е. обрекать человека
на безработицу.

3. Третья подлость, которую своим постановлением протаскива-
ет главврач Якутии - прививаться в первую очередь должны люди
старше 65 лет, то есть те, кто может от вакцины пострадать в пер-
вую очередь.

Как я уже писал в предыдущих материалах, все это преступное
беззаконие свидетельствует о провале кампании вакцинации в РФ,
что подтверждается и статистикой: при норме вакцинации 19 тыс.
человек в сутки, за последнюю неделю в Якутии вакцинировалось
только 21 тысяча - т.е. 3000 в сутки, в 6 с лишним раз меньше, чем
хотела бы власть.

Количество больниц
в России по годам

(Росстат).
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30 миллионов китайских
холостяков ищут жен в России

https://svpressa.ru/society/article/209850/

Уходит раса белых в никуда,
Мешая кровь с пришедшими извне,
Но дело не в Китае, а в Кремле беда…
Штурмом не взяв его, не победить в войне!

На Дальнем Востоке и в Вос-
точной Сибири демографическая
проблема стоит очень остро. Ог-
ромные территории с колоссаль-
ными природными ресурсами и
стратегическим расположением
очень слабо заселены. На Даль-
нем Востоке проживает всего 5%
населения России, при этом со-
кращение численности населения
региона продолжается — стар-
шее поколение уходит из жизни,
молодежь стремится перебрать-
ся в Европейскую часть РФ или
хотя бы в Западную Сибирь. Та-
кая демографическая ситуация
очень неблагоприятно сказывает-
ся на обезпечении российских
интересов в этом регионе. Влас-
ти, разумеется, это понимают, но
сделать ничего не могут (С.В.-про-
грамма уничтожения работает как
машина). Пора признать, что мно-
гочисленные программы по
переселению россиян на Дальний
Восток не работают и «дальнево-
сточным гектаром» положение не
изменить.

На этом фоне на Дальнем
Востоке все больше появляется
иностранцев и чувствуют они себя
все более уверенно. Если Япония
и Южная Корея в силу численно-
сти населения не имеют такого
потенциала, чтобы заселить Даль-
ний Восток, то с Китаем ситуация
выглядит иначе.

Русская жена не позволит ки-
тайцу остаться бобылем

В последние годы в Подне-
бесной резко возрос интерес к
русским женам. Связано это с

тем, что в КНР — огромный пере-
вес мужчин над женщинами. К
началу 2020-х годов мужчин тру-
доспособного возраста в Китае
будет на 30 млн больше, чем жен-
щин. Тридцать миллионов чело-
век — это целая страна, причем
далеко не самая маленькая. И
все эти китайские мужчины никог-
да не смогут найти себе жену,
если только не начнут искать ее
в других странах. Конечно, рядом
есть Мьянма, Лаос, Непал, чьи
жительницы с удовольствием
выйдут за китайца, только бы по-
кинуть свои небогатые страны. Но
куда интереснее для китайцев
женщины из большой северной
страны — России.

Поднебесная отмечает
40-летие новой экономичес-
кой политики, а мы прибли-
жаемся к 30-летию развала
СССР

Сейчас брачные агент-
ства переживают своего
рода бум — к ним обраща-
ется большое количество
граждан КНР самого разно-
го возраста, которые просят
подыскать им жену в Рос-
сии. Конечно, женихи при-
вирают о своем материаль-
ном положении, месте ра-
боты, пытаясь казаться со-
лиднее и состоятельнее, но
в целом многие девушки и
женщины, выходящие за
них замуж, оказываются
довольны.

Иметь русскую жену
для китайца становится все

более престижно, да и сами рос-
сиянки не видят в замужестве за
гражданином КНР ничего предо-
судительного. Особенно это от-
носится к девушкам и женщинам
из приграничных областей и кра-
ев Дальнего Востока и Восточной
Сибири. Всем известны пробле-
мы этих регионов — криминал,
высокий уровень алкоголизма и
наркомании, повальная безрабо-
тица, нехватка состоятельных
женихов. Сейчас к этому приба-
вилась и молодежная преступ-
ность — все знают, что крими-
нальная субкультура именно на
востоке Сибири имеет наиболь-
шее влияние в подростковой сре-
де. Все это отрицательно сказы-
вается на общей социальной си-
туации в Забайкалье, в Приаму-
рье и других регионах Дальнего

Востока и Восточной Сибири.
По сравнению со многими ме-

стными мужчинами, не стремящи-
мися создавать семью, китайцы
очень даже выигрывают. Особен-
но, если учитывать, что активная
и социально адаптированная
часть наших мужчин либо давно
и счастливо жената, либо вооб-
ще покинула дальневосточные
регионы, перебравшись в Москву
или за границу.

В китайской системе ценнос-
тей семья занимает очень важное
место. Китаец традиционен — со-
здав семью, он будет проявлять
заботу о жене и детях. К тому же,
китайцы в большинстве своем
пьют не очень много, а если и
пьют, то не с такими последстви-
ями. Для многих русских женщин
и девушек уже одно это является
очень весомым аргументом. Вот
и выходят они без проблем за
граждан КНР, которых в Сибири и
на Дальнем Востоке все больше
и больше.

Дети от смешанных браков —
граждане России или Китая?

Между тем, в самом Пекине к
женитьбе китайцев на русских
женщинах относятся весьма бла-
госклонно. Во-первых, она реша-
ет проблему численного превос-
ходства мужчин над женщинами.
Во-вторых, приезжая на Дальний
Восток и создавая семью, китай-
цы оседают и становятся форпо-
стом дальнейшего китайского
продвижения на север. Поэтому
в китайской прессе часто появля-
ются статьи о том, что китаец и
русская — это идеальная пара,
они друг другу очень подходят.
Такие публикации и телесюжеты
стимулируют китайскую моло-
дежь на поиск русских подруг,
которые впоследствии становят-
ся женами.

В браке рождаются дети и вот
на Дальнем Востоке уже появля-
ются люди смешанного русско-
китайского происхождения с от-
цами — гражданами КНР и мате-
рями — гражданками России. Кто
эти дети? Россияне или китайцы?
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Адвокат Тамерлан Барзиев под-
черкивает, что, согласно действу-
ющему законодательству о граж-
данстве, если один из родителей
ребенка является гражданином
Российской Федерации, то ребе-
нок обладает полным правом на
получение российского граждан-
ства, в том числе и независимо
от места своего рождения. То
есть, если в семье гражданина
КНР и гражданки РФ родился ре-
бенок, он свободно может рассчи-
тывать на получение российско-
го паспорта. Даже если ребенок
получил гражданство КНР, у него
по достижению совершеннолетия
есть пятилетний срок, в течение
которого он может получить рос-
сийское гражданство.

Стоит ли опасаться заселения
Дальнего Востока китайцами?

Многие местные жители боят-
ся «ползучей экспансии» Китая
посредством браков. Однако це-
лый ряд экспертов уверен, что
опасаться этого не стоит. Так, в
Москве сейчас живет больше ки-
тайцев, чем в Хабаровске. Экс-
перт Фонда Карнеги Александр
Габуев обращает внимание на то,
что снижение курса рубля и эко-
номические проблемы России
делают нашу страну все менее
интересной для китайских тру-
довых мигрантов. Да и в самом
Китае условия труда и зарпла-
та постоянно улучшаются, а не-
давно была отменена концепция
«одна семья — один ребенок».
КНР решила бороться со старе-
нием населения и восполнять
нехватку рабочих ресурсов, раз-
решив рожать более одного ре-
бенка на семью.

Против распространенных
представлений о китайской де-
мографической экспансии на
Дальнем Востоке говорит и то,
что для большинства китайцев
проживание в северных холодных
регионах России отнюдь не обла-
дает привлекательностью. Если
и готовы переезжать китайские
граждане на российский Даль-
ний Восток на ПМЖ, то лишь в
его южные районы. На севере
они лишь работают, да и то не
очень охотно. Поэтому и прихо-
дится «заманивать» китайских
граждан обещанием высоких
подъемных, если они осядут на
российской земле.

Риск китайской экспансии су-
ществует именно для пригранич-
ных территорий Забайкалья и
Приамурья. Сейчас в провинциях
Северного Китая проживает до
300 млн человек, поэтому Пекин
совершенно не против «разгру-
зить» эти территории за счет пе-
реселения нескольких десятков
миллионов человек в соседнюю
Россию. Естественно, что это бу-
дет происходить постепенно, да
и возможности сопротивляться
такому развитию событий у Рос-
сии нет — на Дальнем Востоке
людей живет мало, население
стареет, рождаемость невысокая.

НЕПРИЗНАННАЯ ТЕОРИЯ
"ВОЛНОВОЙ ГЕНЕТИКИ"

Тело визжит от боли, а мы не
слышим. Давайте разбираться
объективно, опираясь не на слу-
хи и догадки, а на научные фак-
ты и Ваши школьные знания.
Начнем с воспоминания того что
такое звук и какова его природа.
Обычно, когда я задаю людям
этот вопрос, мне отвечают, что
природа звука – колебания. Я за-
даю уточняющий вопрос: «Ко-
леблется что?».

И вот в этом месте выясня-
ется, что в голове у большин-
ства, извините, каша. Люди не
виноваты. Это огрехи образова-
ния. Именно эти огрехи и позво-
ляют манипулировать сознани-
ем большинства людей, не спо-
собных разобраться в элемен-
тарных вещах.

Простите мне мое зануд-
ство, но без школьных знаний
физики мы объективно с вопро-
сом об ультразвуке никак не раз-
беремся. ЗВУК - это дрожание
вашего тела.

Итак, природа звука - это ме-
ханические колебания среды,
воспринимаемые мозгом челове-
ка в диапазоне от 16 до 20 000 Гц
(Гц – Герц, 1 колебание в секун-
ду). В вакууме звук не проводит-
ся – колебаться нечему. Все что
ниже границы 16 Гц мы не слы-
шим и называем инфразвуком.
Все что выше границы 20 000 Гц
мы тоже не слышим и называем
ультразвуком.

По аналогии с электромагнит-
ными колебаниями, где колеблет-
ся электромагнитное поле. Вспо-
минаем радугу: то, что выходит
за пределы нижней границы крас-
ного света мы называем инфра-
красным излучением; то, что вы-

ходит за границы восприятия на-
шим зрением в фиолетовой час-
ти, мы называем ультрафиолето-
вым излучением.

То, что мы не слышим инфра-
звук и ультразвук не означает что
этих колебаний нет в природе.
Рентгеновское излучение и ра-
диоизлучение мы не видим, но
пользуемся ими. После того как
взорвалась атомная бомба в Хи-
росиме и Нагаске, желающих де-
лать без всякого повода рентге-
новское исследование поубави-
лось. А до этой трагедии тоже
всех беременных гоняли на рент-
ген: не больно!

Ультразвук – это колебания
среды со скоростью превышаю-
щей 20 000 Гц, Это запредельный
визг, который наш мозг отказыва-
ется воспринимать. Еще раз об-
ращаю Ваше внимание – механи-
ческие колебания с очень Высо-
кой скоростью! Сколько оборотов
в секунду дает Ваш кухонный
блендер или миксер? В профес-
сиональных миксерах в рестора-
нах 10 000 оборотов в минуту, в
два раза меньше, чем нижний по-
рог ультразвука. Что становится
с содержимым кастрюльки?

Проведите эксперимент: при-
дите к врачу УЗИ-диагносту (лад-
но, плевать на головку датчика,
как на утюг, мы не будем), брыз-
ните водой на включенный дат-
чик и посмотрите, что будет. А
будет вот что: вскипит водичка в
секунду!

А что происходит с жидким
содержимым клетки? С кровью
что происходит?! Надеюсь, что
теперь Вы поняли, что ультразву-
ковое исследование не безвред-
но, хотя и безболезненно. Те, кто

еще сомневается, пусть прочтут
работу Петра Петровича Гаряева
«Волновой геном». В этой книге
описаны опыты, которые прово-
дил Гаряев с растворами ДНК,
облучая их УЗИ.

Дорогие женщины!
Многие из вас делали УЗИ, и

неоднократно. По рекомендации
врачей, подруг, и просто потому
что все делают. То, что вы прочи-
таете ниже наверняка не оставит
вас равнодушными. И первая ре-
акция на этот пост у вас будет
негативная. Нормальному чело-
веку очень не нравится чувство-
вать себя обманутым. Ваше под-
сознание встанет на защиту ва-
шей чести и достоинства. Оно
найдет много фактов и аргумен-
тов, что бы доказать самой себе
что эта статья — чушь собачья.

Но вы не спешите, не торо-
питесь…

Отбросьте эмоции, поду-
майте не о себе. Не о своем са-
молюбии.

А подумайте о маленьком
человечке который не может
сам себя защитить. Жизнь и здо-
ровье которого полностью зави-
сит от вас.

Только от вас. Или, может вы
думаете, что медицина о нем по-
заботится?

Не спешите, дорогие наши
женщины, разберитесь внима-
тельно. В добрый путь!

Ультразвук без маски
Считавшийся безвредным

ультразвук может… повреждать
генетический аппарат. ( Рентген
тоже когда-то считался без-
вредным...)

К такому выводу пришли мос-
ковские исследователи под руко-

УЗИ — НЕСЛЫШИМЫЙ ПАЛАЧ.
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водством старшего научного со-
трудника Отдела теоретических
проблем Российской академии
наук Петра Петровича Горяева.

Удар по геному
Должен признаться, — рас-

сказывает Горяев, — раньше мы
очень боялись, что законы гене-
тики могут использовать во вред
людям. А оказалось, что это дав-
но уже делают… медики. Не ве-
дая, что творят, они воздейству-
ют на генетический аппарат чело-
века. И сейчас трудно даже пред-
ставить себе отдаленные послед-
ствия этого широкомасштабного
эксперимента над людьми.

Кандидат биологических наук
Петр Гаряев и А.Березин поста-
вили перед собой дерзкую цель:
проникнуть в святая святых жи-
вой материи — волновой геном,
который управляет развитием
организма. Природа старательно
защищает геном от любых втор-
жений, чтобы сохранить для бу-
дущих поколений наследствен-
ные программы.

Известно, что выделенные из
клеток молекулы ДНК издают са-
мые разнообразные звуки. Это
настоящая симфония жизни, где,
наверное, есть «мелодии» всех
тканей, органов и систем, кото-
рые могут развиться по коман-
дам ДНК. Но ученые пока мо-
гут определять только спектр
этих акустических колебаний.
Их так много, и они настолько
слабы, что различить их спо-
собна лишь сверхчувствитель-
ная аппаратура.

Выделить из хаоса отдельные
звуки жизни ученым помогают…
носители света — фотоны. Гелий-
неоновый луч лазера направля-
ют на колеблющиеся молекулы
ДНК — отражаясь от них, свет
рассеивается и его спектр запи-
сывает чуткий прибор. Такая из-
мерительная система называет-
ся установкой спектроскопии кор-
реляции фотонов.

Гаряев и Березин налили в
кювету водный раствор молекул
ДНК и обработали его генерато-
ром ультразвука.

До воздействия генератором
молекулы ДНК издавали звуки в
широком диапазоне: от единиц до
сотен герц. А после — молекулы
зазвучали с особой силой на од-
ной частоте: 10 герц. Она сохра-
няется уже несколько недель,
которые прошли после экспери-
мента. И амплитуда колебаний не
уменьшается. Образно говоря, в
симфонии жизни стала преобла-
дать одна пронзительная нота.

Работу ДНК, — объясняет
Гаряев, — можно сравнить с бы-
стродействующим компьюте-
ром, который мгновенно прини-
мает огромное количество реше-
ний. Но представьте себе, что по
компьютеру ударили кувалдой,
и в результате на все-все вопро-
сы он выдает один и тот же от-
вет. Нечто подобное произошло
в волновом геноме, когда мы ог-
лушили его ультразвуком. Его

волновые матрицы так искажа-
лись, что в них резко усилилась
одна частота.

О чем кричит фантом?
Но еще больше ученых уди-

вил другой факт: искажение спек-
тра акустических колебаний про-
изошло не сразу. После воздей-
ствия они проверили, как звучит
препарат ДНК, но не нашли в его
«мелодиях» никаких изменений.
Огорченные неудачей, вылили
старый раствор, налили новый и
заморозили его в холодильнике.
А когда на следующий день раз-
морозили и снова измерили, то
прямо обомлели: неповрежден-
ный препарат ДНК вел себя так,
будто он получил ультразвуковое
оглушение.

Наконец, самым поразитель-
ным был следующий результат.
Приготовили новый препарат ДНК
в новой кювете, но поместили ее
на место старой. Неожиданно
препарат «пронзительно закри-
чал», как будто его тоже обрабо-
тали ультразвуком.

После многочисленных про-
верок ученые пришли к порази-
тельному выводу: ультразвук
«обидел» молекулы ДНК, и они
это «запомнили». Молекулы ис-
пытали сильное потрясение, пос-
ле которого долго приходили в
себя и, наконец, выработали вол-
новой фантом боли и страха. ко-
торый остался на месте столь
ужасного для них эксперимента.
Под действием этого фантома и
другие ДНК пережили похожее
потрясение и тоже «ЗАКРИЧАЛИ
ОТ УЖАСА».

Дальнейшие исследования
показали, что во время ультразву-
кового облучения двойные спира-
ли ДНК расплетаются и даже раз-
рываются — как бывает при силь-
ном нагревании этих молекул. Во
время таких механических повреж-
дений образуются электромагнит-
ные волны, которые создают фан-
том. Он сам способен разрушать
ДНК подобно высокой температу-
ре и ультразвуку.

Нечто подобное происходит,
когда раненому человеку отреза-
ют руку или ногу, а потом у него
много лет болит «пустое место».
По мнению Гаряева, фантомный
эффект иногда возникает и на
месте раковой опухоли: когда ее
удаляют, остается волновая мат-
рица, которая потом создает но-
вую колонию злокачественных
клеток.

Ученые считают, что во время
их эксперимента в формировании
фантома участвовала… вода, в
которой плавали молекулы ДНК.
Под действием ультразвукового
генератора в этом растворе мог-
ли образоваться группы из не-
скольких молекул воды — они
стали маленькими генераторами
акустических колебаний, которые
со всех сторон непрерывно озву-
чивали и повреждали ДНК. В ре-
зультате на их разорванных це-
почках появились сгустки элект-
ромагнитных волн — солитоны,

которые могли существовать са-
мостоятельно, подпитываясь
энергией окружающей среды. Со-
вокупность этих солитонов обра-
зовала волновую матрицу, или
фантом.

Ученым удалось даже сфо-
тографировать фантом ДНК. Око-
ло препарата появился яркий ша-
рик, из которого выходили развет-
вленные линии. Это похоже на
дерево, освещенное вспышкой
молнии. Но вместо листвы оно
было окутано светлым облаком из
сверхлегких микрочастиц.

Фантом «плавал» около пре-
парата ДНК, а когда тот убрали,
продолжал парить над этим мес-
том. Парящее «дерево» на фоне
светлого облака ученые зафикси-
ровали на многих фотоснимках.

ДНК исполняют похоронный
марш

Эти эксперименты показыва-
ют. — говорит Гаряев, — что уль-
тразвук вызывает не только ме-
ханические. но и полевые иска-
жения ДНК. Это значит, что в на-
следственной программе может
происходить сбой: искаженные
поля будут формировать повреж-
денные ткани — из них не сможет
развиться здоровый организм.

Но ведь это ужасно! — пре-
рвал я ученого. — Сейчас во всем
мире очень модно ультразвуковое
сканирование. Метод считается
совершенно безвредным, поэто-
му его широко применяют для
диагностики детей. «Просвечива-
ют» ультразвуком даже беремен-
ных женщин, чтобы узнать пол
будущего ребенка. Легкомыслие
и самонадеянность «царей приро-
ды» просто поразительны. Они
знают, что некоторые животные
используют ультразвук как ору-
жие: дельфины глушат им рыбу,
кашалоты кальмаров и так далее.
Но медики предложили больным
подвергнуться подобному воз-
действию — и они охотно согла-
сились, даже отдали своих детей
на эксперименты с ультразвуком.

А наши исследования показа-
ли. что ультразвук может быть
чрезвычайно вреден для живых
систем. Чего только мы не дела-
ли, чтобы снять искажающий
фантомный эффект в ДНК, со-
зданный генератором. Перемеши-
вали и разбавляли препараты,
много раз замораживали и размо-
раживали их, заменяли старые
ДНК новыми, но на месте озвучи-
вания все равно возникали ано-
мальные волновые структуры.
Эта волновая матрица сохраня-
лась и формировала новые сбои
в наследственных программах.

Страшно даже подумать, что
подобный эффект возникает в
человеческих клетках после уль-
тразвуковой диагностики. Неуди-
вительно, что в современных кли-
никах рождается так много боль-
ных и уродов: ультразвук мог ис-
казить их волновой геном. А ког-
да взрослым людям делают УЗИ
больных органов, их становится
трудно лечить. Выходит, не ве-

дая, что творят, медики проводят
эксперименты над людьми. И эти
опыты могут иметь катастрофи-
ческие последствия для буду-
щих поколений. Не исключено,
что ультразвуковой техникой
проводится вивисекция «цивили-
зованных» народов. Они сами
себя стирают с лица Земли, что-
бы очистить место для «диких»
племен. Вот уж поистине: чтобы
погубить грешных людей. Бог
застилает им разум.

Уродство плода. Рассказы-
ваю историю номер один.

Врач-педиатр во время бере-
менности на четвертом месяце
сделала УЗИ, на котором выяс-
нили, что у ребенка уродства не
совместимые с жизнью. Сдела-
ли амниоцентез ( искусственные
преждевременные роды) – ребе-
нок оказался абсолютно здоро-
вым, он ПОГИБ ПО ВИНЕ ОШИБ-
КИ УЗИ. Этой же женщине через
несколько лет поставили на УЗИ
нормальную беременность. Ребе-
нок родился с грубыми аномали-
ями желудочно-кишечного трак-
та. Стоило делать УЗИ? Что бы
это изменило? Диагноз был по-
ставлен клинически и эндоскопи-
чески после рождения ребенка.

История номер два. Пришла
беременная женщина 26 лет с
матерью. На УЗИ поставлены
уродства плода несовместимые
с жизнью. Врачи настаивают на
амниоцентезе. Что делать? Я рас-
сказала им предыдущие истории
и еще другие. И сказала:

- Вы будете мучиться до кон-
ца жизни: правду ли вам сказали
врачи, а вдруг Вас обманули.
Пока ребенок внутри Вас – он жив,
сколько бы ему не осталось –
любите его. В любом случае ес-
тественные роды, это всегда луч-
ше для здоровья женщины. Че-
рез полгода они пришли ко мне с
цветами. Чудо состоялось? Увы!
Нет! Ребенок родился в срок, но
больным, прожил два месяца,
ему дали имя, его крестили, его
любили. Его похоронили и роди-
тели знают, что тело ребенка не в
больничной помойке. Для этих
людей это оказалось очень зна-
чимо, и они пришли благодарить
меня за ту беседу.

P.S. Дети врачей болеют тя-
желее и чаще обычных детей –
родители слишком много патоло-
гии носят в своем уме. Может
лучше до поры до времени нам
не знать чего-то и не мешать де-
лать свое дело природе? Тем бо-
лее что вероятность ошибки на
УЗИ выше 75%! УЗИ принципи-
ально не может различить очень
многих патологий. Может, хватит
обманываться и играть в рулетку
только потому, что это не больно,
дешево и очень доступно?

Будьте здоровы, и дай Бог, что-
бы у Вас был минимум настоя-
щих серьезных поводов делать
УЗИ и рентген. Ищите опору в
себе, а не во внешних одобрен-
ных официально, но сомнитель-
ных исследованиях.



8 КОЛОКОЛЪ

1.
Все вакцинированные люди умрут в тече-

ние 2 лет. Лауреат Нобелевской премии Люк
Монтанье подтвердил, что нет никаких шан-
сов на выживание для людей, которые полу-
чили какую-либо форму вакцины. В шокирую-
щем интервью ведущий мировой вирусолог
прямо заявил: "Нет никакой надежды и воз-
можного лечения для тех, кто уже был вак-
цинирован. Мы должны быть готовы сжечь
тела." Научный гений поддержал утвержде-
ния других выдающихся вирусологов, изучив
составные части вакцины. "Они все умрут от
усиления, зависящего от антител. "

2.
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3.

4.
Помните, как мы, направляя письма с ра-

зоблачениями, заставили ТВ-1 убрать шести-
конечную звезду из заставки?

5.

6.

А памятники лысому убийце,
На площадях с названием его,
Над всей страной в лицо смеются.
И с каждым днём растёт число гробов.
7.
За что такое нам, за что?
Ответ известен, но, увы, не всем.
Известно, что есть «конь в пальто»…,
А есть ещё трёхбуквенное слово «МЕМ»

(Мемом является любая идея, символ,
манера или образ действия, осознанно или
неосознанно передаваемые от человека к че-
ловеку посредством речи, письма, видео, ри-
туалов, жестов и т. д.» (Википедия)

"Нужно добиваться
поражения России,

обкарнать Россию до
Киева, до Одессы, до Риги,
до Либавы и вышибить из

нее великодержавный дух.
Надо добиваться

отделения Украины и
Прибалтики".

Из доклада Ленина на совещании
бернской группы большевиков 6

сентября 1914 года.




